
 

 

REQUERIMENTO Nº 148/09 
De Providências 

 
 
“Sobre a possibilidade de 
construção de campo de bocha, 
no bairro Santa Rita de Cássia”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto ao setor 
competente, no sentido de proceder a possibilidade de construção de campo de 
bocha, no bairro Santa Rita de Cássia.  

 
   Todos sabemos que a prática de esportes é importante para 
todas as idades, principalmente para os aposentados que têm como 
lazer áreas esportivas, como campos de bocha e malha para 
desfrutarem de algumas horas na companhia de seus amigos. 
 
  Por este motivo, os munícipes pedem que se faça ouvir suas 
reivindicações para a construção de um campo de bocha, para que os 
aposentados possam praticar um esporte e que tenham uma área de 
lazer onde possam se reunir com seus amigos e também possam 
realizar campeonatos entre si.  
 
   
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de janeiro de 2009. 

 
     
 
 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 

 


